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До конца года осталось
23  д н я

НЕ СНИЖАТЬ ТЕМПОВ
U  ЕБЫ ВАЛОГО размаха достигло в эти дни социали-
» * етическое соревнование на промышленных пред

приятиях нашего города. Доклад тов. Н. С. Хрущева, сде
ланный на Пленуме ЦК КПСС, его решения вызвали у 
первоуральцев новую волну трудового и политического 
подъема. И вот результат: промышленность государствен
ный план ноября выполнила на 112,1 процента, а с на
чала года — на 101,4 процента.

Особенно хорошо потрудился многотысячный коллек
тив Новотрубного завода. Он не снизил темпов, взятых 
в октябре, а наоборот, увеличил их и достиг в истекшем 
месяце замечательных трудовых побед: план ноября по 
выпуску валовой продукции выполнил на 115,4 процен
та и полностью ликвидировал задолженность, образовав
шуюся в первом полугодии.

Самоотверженно потрудились также коллективы и 
других промышленных предприятий. Хромпиковцы, дина
совцы, старотрубники, авторемонтники, горняки, коуров- 
ские лесозаготовители — все на решения недавно состо
явшегося Пленума ЦК КПСС ответили перевыполнением 
ноябрьской программы.

Большой скачок к успешному завершению годовых 
ваданий сделали предприятия местной промышленности. 
Фабрика индивидуального пошива месячный план пере
крыла более чем на 20 процентов, почти на столько же 
процентов перевыполнили задание фабрика бытового об
служивания, Крылосовский известковый завод и' другие. 
А  в целом по предприятиям этой группы план ноября 
выполнен на 109,8 процента.

Но мы не можем успокаиваться достигнутыми успехами. 
За общими цифрами достижений кроется много недостат
ков и упущений в работе отдельных предприятий. Так, 
например, Новоуткинский завод «Искра» в ноябре госу
дарственный план по выпуску валовой продукции выпол
нил лишь на 94,2 процента, а с начала года — на 96,6 
процента.

Кроме этого завода еще шесть предприятий не пере
крыли задолженность. Завод сантехизделий одиннадцати
месячную программу выполнил только на 95,9 проц., за
вод ЖБИК — на 96,6, фабрика индивидуального пошива 
— на 96, фабрика бытового обслуживания —  на 97,7, 
Крылосовский известковый завод — на 99,1 и горпром- 
комбинат — на 87,1 процента.

Эти примеры еще и еще раз не дают права успокаи
ваться и почивать на лаврах. Хозяйственным руководи
телям и профсоюзным организациям, всем рабочим, ин
женерам, техникам и служащим перечисленных предпри
ятий в декабре предстоит много потрудиться, чтобы лик
видировать долг перед Родиной по выпуску промышлен
ной продукции и успешно завершить годовые задания.

Очень важно максимально использовать оборудование, 
всю имеющуюся технику и передовой опыт. Под контро
лем общественности должны быть каждый станок, каж
дая машина, каждый человек, производящий продукцию. 
Только в этом случае при условии четкой организации 
труда, соблюдении технологической и производственной 
дисциплины можно рассчитывать на успех.

Огромным резервом досрочного завершения годовых 
заданий является борьба за ликвидацию брака, экономию 
сырья и материалов и изготовление за счет этого сверх
плановой продукции.

Декабрь последний и завершающий месяц года, и каж
дая минута решает судьбу годового плана. Товарищи пер
воуральцы! Выше темпы в работе! Новый 1963 год 
встретим досрочным выполнением заданий четвертого, 
истекающего года семилетки.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ТРУДОВЫЕ ПОБЕДЫ  
РАБОЧИХ КНДР

ПХЕНЬЯН, (ТАСС). Боль
шими успехами в мирном, сози
дательном труде заканчивают 
1962 год рабочие КНДР. Зна
чительно перевыполнили пла
новые задания многие промыш
ленные предприятия республи
ки.

Металлургические предприя
тия страны за одиннадцать ме
сяцев текущего го Да по срав
нению с промышленным годом 
дали стране больше чугуна на 
131 тысячу тонн, стали — на 
103 тысячи тонн и проката — 
на 23 тысячи тонн.
ЛОНДОН ВЫ СЛУШ ИВАЕТ  

ПОУЧЕНИЯ
ЛОНДОН, (ТАСС). Парла

ментский обозреватель агентст
ва Пресс Ассошиэйшин пишет о 
беспокойстве, которое вызвало 
в английском правительстве вче
рашнее выступление бывшего 
государственного сек р е т а р я
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На Билимбаевской трикотажной.
Н ЕБ О ЛЬШ АЯ  КО Н ТО Р

КА. За столом сидит эко
номист Надежда Ивановна А р 
хипова. Она записывает цифры 
в отдельной ведомости. Ей на
до доподлинно знать, что дала 
фабрика — прибыль или убы
ток.

Но результаты радостные. 
Верхнего трикотажа следовало 
изготовить за год 85 тысяч 
штук. За десять месяцев план 
выполнен на 103,8 процента. 
На склад поступило 73 тысячи 
свитеров, джемперов и других 
изделий. Годовое задание — 
дать 520 тысяч пар чулок и 
носков будет перевыполнено. 
За 10 месяцев их изготовили 
457 тысяч пар.

Надежда Ивановна —  зна
ток своего дела и истории пред
приятия. Уже сколько лет поч
ти не обновлялось оборудова
ние на фабрике, а выпуск про
дукции все увеличивается и 
растет. В этом году изготовят 
трикотажа на 14 тысяч штук, 
чулок-носков на 20 тысяч пар 
больше, чем в прошлом году.

На фабрике трудятся двести 
женщин. Это они заставили ста
рые машины лучше работать и 
этим подняли производитель
ность труда за десять месяцев 
на шесть процентов. Руководят 
производством молодые: глав
ный инженер Тамара Гундарева, 
старший мастер Галина Гарга- 
нова, мастера Зоя Зуева и Та
мара Алексеенко —  все комсо
молки, со специальным средне
техническим образованием.

Вот на автоматах работают 
Галина Носкова, Августина Ря
посова, Алевтина Молокова, на 
фанговых машинах —  Милица 
Наумова и Людмила Вакушина. 
В их умелых руках получается 
готовая продукция.

В красильном цехе совсем 
недавно поставлен новый спе
циальный аппарат КТ-100. И 
он за смену красит двести ки
лограммов трикотажа и чулоч
ных изделий. Работница Анфи
са Яковлевна Скорынина спо
койно наблюдает за работой ап
парата. Исчез тяжелый ручной 
труд, который и сейчас еще

есть при использовании остав
шихся ванн.

...После окончания смены ра
ботницы собираются вместе с 
секретарем партийной органи 
зации Валентиной Зотеевной 
Шориной, изучают решения 
Пленума. Всех особенно инте
ресует то, что тов. Н. С. Хру 
щев предложил передать пред
приятия местной промышлен
ности из подчинения Советов в 
совнархозы. Все уверены, что 
для фабрики будет построено 
новое здание, где можно будет 
наладить поточное производст
во, наладят поступление необ
ходимого количества воды для 
красильного цеха, что намного 
улучшит качество выпускаемой 
продукции.

Решения ноябрьского Плену
ма ЦК КПСС вызвали у  работ
ниц трикотажной фабрики же
лание лучше грудиться, при
дали им силы и открыли перед 
ними новые широкие горизон
ты.

Д. и ль и н ск и и

Спорту—массовость

СШ А Д. Ачесона в военном 
училище в Уэстпойнте. Не ис
ключена возможность какого- 
либо официального выступле
ния по этому поводу со сторо
ны Лондона, добавляет обозре
ватель.

Как сообщает печать, в сво
ей речи Ачесон, в частности, 
заявил, что Англия «выдох
лась», что она «потеряла импе
рию и еще не нашла для себя 
новой роли». По его мнению, 
попытка Англии играть роль 
государства, стоящего вне Ев
ропы и опирающегося на «осо
бые отношения» с СШ А, на со
дружество наций и стерлинго
вую зону, изжила себя. Стрем
ление Англии вновь присоеди
ниться к Европе Ачесон назвал 
«мудрым шагом».

КРУПНЕЙШ ИЙ ЦЕНТР 
НАТО В ТУРЦИИ

СТАМ БУЛ, (ТАСС). В 15 
километрах от Измира, в рай
оне горы Чаталкая, находится 
к р у п н е й ш и й  центр связи 
НАТО, сообщает журнал «К им ». 
Этот центр оснащен современ
ной аппаратурой и мощными 
радиоантеннами, позволяющи
ми быстро связываться с Па
рижем, Вашингтоном и други
ми городами стран НАТО.

*2 ИМА прочно утверди-
^  лась в своих правах. 

Она дала временный отпуск 
одним видам спорта, призва
ла другие. Неплохо встрети
ли зимний спортивный се
зон первоуральцы. Все боль
ше любителей чистого снега 
и свежего воздуха встает на 
лыжи и коньки.

В День Конституции про
шло традиционное открытие 
лыжного сезона. В нем при
няло участие небывалое до 
сего времени число команд
— 49!

По-прежнему пользуется 
успехом хоккей как с мя
чом, так и с шайбой. Не пу
стуют, особенно в вечернее 
время, катки и корты. Им, 
начинающим хоккеистам, 
придает силы в учебных тре
нировках и товарищеских 
встречах успешное выступ
ление хоккейной команды (с 
мячом) Новотрубного заво
да. Шесть очков в четырех 
играх, ни одного поражения
— замечательное начало.

Тысячи человек «штурму
ют» базы проката коньков и 
лыж. Особенно —  в выход
ные дни. Каждому хочется 
приятно и с пользой прове
сти свободное время. Боль
шую работу по дальнейше
му развитию спорта в горо
де проводят руководители 
горспортсоюза, спортивных 
обществ, инструкторы - об
щественники. Но можем ли 
мы сказать, что у нас сде
лано все для того, чтобы 
спорт стал поистине массо
вым?

На крупных предприяти
ях города —  Новотрубном, 
Хромпиковом, Динасовом за

водах, в тресте «Уралтяж
трубстрой» зимним спортом 
увлекаются сотни, тысячи 
человек. В то же время у 
нас есть предприятия и уч
реждения, где спортсмены 
исчисляются лишь единица
ми. Забывают о работе со 
спортсменами, забывают об 
их нуждах на Старотрубном 
заводе, заводе термоизоля-

НА ТЕМЫ ДНЯ

ционных материалов, горно
го оборудования, сантехиз
делий, Коуровском леспром
хозе. На этот упрек могут 
обидеться, и в первую оче
редь, старотрубники. Да, 
действительно, у них, на 
первый взгляд, спортивная 
жизнь кипит. Каток залит 
давно, его посещают конь
кобежцы, проводятся хок
кейные матчи, идут заня
тия в спортзале. Но вот в 
открытии лыжного сезона 
старотрубники не приняли 
участия. В коллективе тру
болитейного цеха (Билим
бай) неплохие спортсмены. 
Однако внимания труболи
тейщикам уделяется явно 
недостаточно. Простой, но 
показательный факт: билим- 
баевцы просят залить каток 
на стадионе. Однако заме
ститель председателя завко
ма профсоюза А. Катаев 
отвечает: нечем заливать
каток (?!). Что, в Билимбае 
испарилась вода или мо
жет быть, невозможно най
ти шланг?

На некоторых мелких 
предприятиях заявляют: хо
рошо новотрубникам, у них 
вон какая спортивная база!

Да, от этого зависит многое. 
Но не только от этого, но и 
также от инициативности 
спортивных руководителей, 
от их умения увлечь, зажечь 
массы. Ведь далеко от го
родских спортивных баз на
ходятся спортсмены завода 
«Искра» (Новоуткинск), нет 
у них никаких особенных 
условий для занятий спор
том, а они добиваются хоро
ших успехов. На открытии 
лыжного сезона искровцы 
хорошо выступили.

Зима еще вся впереди. И 
сейчас, за первыми успеха
ми отдельных команд и 
спортсменов, нельзя забы
вать главное. А  оно заклю
чается в том, чтобы каждый 
трудящийся, каждый служа
щий, каждый школьник за
нимался спортом. Это —  не 
очередная кампания, это за
дача на многие годы. Ведь 
недаром Н. С. Хрущев на 
XXII съезде КПСС заявил, 
что в область формирования 
нового человека, человека 
коммунистического , общест
ва, входит и физическое во
спитание людей.

Это положение является 
краеугольным камнем в де
ле дальнейшего развития 
физической культуры в го
роде. Руководствуясь им, 
работники треста «Уралтяж
трубстрой», в частности, 
обязались за зимний период 
вовлечь в занятия спортом 
четыре тысячи человек. Этот 
почин заслуживает самого 
серьезного внимания. Нашим 
девизом должно стать: 
«Спорт должен быть массо
вым. Все —  на коньки и 
лыжи».



Наш современник Геннадий Миронов * Равноду
шие вредит соревнованию *Разве так поступают 
матери? •Переписка е читателями.

Наш а почта в ноябре
Ноябрь богат большими событиями. Первоуральцы 

торжественно отметили 45-ю годовщину Октября, подго
товив новые трудовые подарки. Высокопроизводительным 
трудом встречено и открытие ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС. С большим вниманием первоуральцы следили за 
его работой, выражая в письмах свои мысли и стрем
ления. .

Всего в ноябре редакция получила 361 письмо, а за  U  
месяцев редакционная почта насчитывает 3.923 письма. 
В ноябре опубликовано в газете 259 писем, 49 авторам 
даны ответы. Остальные письма находятся на проверке 
и обработке у сотрудников редакции.

В прошлой! месяце из коротких информационных за
меток читатель узнавал ход предоктябрьской вахты, вы
полнения социалистических обязательств. «За действен
ность идеологической работы», —  такова тема выступле
ния 3. Жаворонковой, а о деятельности идеологической 
комиссии рассказал Н. Савельев. Рейдовая бригада пе
чати выступила с материалом «Новая техника и техно
логия не в почете». С обстоятельной корреспонденцией 
выступил в ноябре Ю. Ульянов «Узкие» места меша
ют большим делам». О том, как цеховой методический 
совет взялся за дело, рассказал Н. Ларионов.

Нынче впервые отмечался праздник народной мили
ции. Этому посвящена полоса. «Город — селу» — под 
такой рубрикой выступил с материалом В. Роль. По пи
сьмам читателей сделан целый номер газеты. В полосе 
«Работаем и учимся» рассказывается о нашей молодежи, 
которая труд умело сочетает с повышением общеобразо
вательного уровня.

Публиковались спортивные отчеты, целевые полосы, 
советы врачей, рецензии на новые книги, зарубежная и 
городская информации и другие материалы.

Выступили 3. Лузина, Т. Кондаков, Р. Валеев, Н. 
Вишнякова, Р. Зубок, В. Стахов, Н. Ряпосов, М. При- 
сталова, Е. Сивков и многие, многие другие.

Напоминаем, кто задержал ответы. Еще в октябре на 
заметку «Цех на блокаде» должен был ответить предсе
датель завкома профсоюза Старотрубного завода тов. 
ГАРАНИН, но он пока отмалчивается. На два письма ие 
ответил и заведующий горкомхозом тов. ПОПОВ.

Задолжник ответа на критические выступления в но
ябре председатель постройкома тов. КОРОЛЕВ.

Рядовой армии труда
В 1960 ГОДУ, демобилизовав

шись из рядов Советской 
Армии, Геннадий Миронов при
шел работать на отделку стана 
«220» в цех № 1 Новотрубного 
завода. И вот за это короткое 
время он от подручного правиль
щика вырос до правильщика, ов
ладел специальностями маркиров
щика, подкранового и резчика. 
Где бы Миронов ни работал, он 
всегда стремится к высокой про
изводительности труда.

Миронов с большим внимани
ем присматривается к приемам 
работы кадровых рабочих, изуча
ет их и успешно совершенствует 
свои навыки.

Жизнь Геннадия разнообразна 
и интересна. Особенно знамена
телен для него ноябрь. Партком 
завода принял его кандидатом в 
члены КПСС, а профсоюзная ор
ганизация цеха № 1 дала реко
мендацию в завком для присвое-

ф  АНГОВЩИЦА трико 
^  тажной фабрики Нина 

Александровна Каракулина 
как передовая производст
венница занесена на Доску 
почета.- Она член посто
янно действующего произ
водственного совещания, 
член производственного ко
митета фабкома.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Профсоюзная I 
жизнь I 34 Потеряли44 передовика

п<[О СЛЕ  исторического X X II 
I съезда КПСС, приняв

шего программу построения 
коммунизма в нашей стране, 
соревнование за звание ударни
ков, бригад и смен коммуни
стического труда приняло осо
бо массовый характер. Эта но
вая форма социалистического 
соревнования приносит боль
шую пользу делу коммунисти
ческого воспитания трудящих
ся.

Наилучшие результаты, как 
известно, приносит соревнова
ние там, где оно постоянно 
контролируется и направляет
ся партийными, профсоюзными 
и комсомольскими организация
ми, где широко пропагандиру
ются результаты соревнования,

И как много вреда соревно
ванию приносит равнодушное, 
шаблонное отношение к нему 
некоторых руководителей. А  
такие, к сожалению, еще пок,а 
встречаются.

...Когда в вальцетокарной 
мастерской цеха «Т -5 » Ново
трубного завода при подведе
нии итогов соревнования за зва
ние участка коммунистическо
го труда за октябрь встал во
прос, кого из членов нашего 
коллектива выдвинуть для за
несения на цеховую Доску по
чета, всеобщее мнение сошлось 
на молодом токаре. Боре Реуто
ве, учащемся 9 класса школы 
рабочей молодежи.

Через два дня фамилия Бори 
совместно с фамилиями других 
победителей.соревнования цеха

БЛАГОДАРЮ

15 ноября, делая покупки в 
магазине №  39, я оставила 
там сумочку, в которой нахо
дилась значительная сумма де
нег. Сумочку нашел и возвра
тил мне директор этого мага
зина М._ К. Разуев. Через га
зету выражаю тов. Разуеву 
большое сердечное спасибо.

СЫСОЕВА.
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была утверждена иа расширен
ном заседании цехкома профсо
юза. Еще через день победите
ли были помещены на видном 
месте цеха и стана «30-102».

С гордостью за товарища 
подхожу я к стенду, ищу гла
зами его фамилию, но, увы! — 
ее там нет. Меня обступили 
другие товарищи из нашей ма
стерской, спрашивают, как 
профгрупорга, где же фамилия 
Бори? «Пропустили по ошиб
к е »— решили мы. «Ну, ничего, 
— успокаиваю я, — дело по
правимо, К тому же и место 
свободное еще есть». Разыскав 
председателя производственно
массовой комиссии В. С. Чиг- 
линцева, расказал о случив
шемся. Успокоенный пошел на 
свое рабочее место. Однако 
проходит день, другой, на До
ске почета остается все без 
изменения. После чего иду к 
председателю цехового коми
тета В. В. Носову, спрашиваю 
его, куда девался Реутов? Тов. 
Носов" ответил: «Да, мне Чиг- 
линцев говорил об этом. Его 
пропустили по ошибке».

При этом эти слова были 
сказаны таким тоном, как буд
то речь шла о коробке спичек 
или карандаше.

...От обиды за товарища, за 
коллектив я не смог произне-

Б Р И Г А Д А  П О М О Г Л А

Во время болезни мужа я 
не чувствовала себя забытой 
его друзьями по работе. Брига
да мастера Бурдукова из цеха 
№  4 Новотрубного завода, чле
ном которой является мой муж, 
навещала его в больнице, при
ходила домой, помогла в раз
делке дров. При встрече с̂о 
мной все члены бригады обя
зательно справлялись о здоро
вье мужа, споашивали, в чем 
нуждаюсь. ,

Вся наша семья от всего 
сердца благодарит мастера Бу
рдукова, профгрупорга Путин- 
цева.и всех чденов за чуткость 
и внимание, проявленное к нам.

мясниковы.

сти больше ни слова. Вернув
шись в свою мастерскую, я с 
ожесточением принялся за пре
рванную работу. А  вечером, 
отодвинув в сторону учебники, 
решил об этом случае напи
сать в редакцию городской га
зеты. Ведь нельзя так относи
ться к людям, да еще к пере
довикам.

Н. ВИСКОВАТЫХ,
профгрупорг вальцетокарной 

мастерской цеха «Т-5 ».

ПО СЛЕДАМ  
ВЫСТУПЛЕНИИ ГАЗЕТЫ

«РЕШИЛИ, А ПОТОМ 

ЗАБЫЛИ»

Так назывался материал 
В. Бабушкина, помещенный в 
газете 2 0  ноября. Начальник 
цеха N° 5 Новотрубного заво
да тов. Зеленский ответил, 
что автор правильно отметил 
результаты деятельности по 
рационализации в цехе. При
няты меры. В результате это
го показатели в четвертом 
квартале улучшаются. За два 
месяца поступило 128  рацио
нализаторских предложений, 
104 внедрено.

В материале в числе луч
ших рационализаторов оши
бочно назван тов. Скрипов. 
Он в этом году не внес ни 
одного предложения.

ния звания ударника коммуни
стического труда.

Рядовой армии труда Генна
дий Миронов успешно сочетает 
работу с учебой на курсах масте
ров. Он активный член на
родной дружины им. Бахтина.

Жизнь простого рабочего Ми
ронова характеризует нашего со
временника стоим трудом и по
ведением он вкладывает частицу 
в наше общее дело —  в построе
ние коммунизма, самого справед
ливого общества на земле.

Е. СИВКОВ, 
слушатель городской 

школы рабкоров.

РАБОЧИМ ОТДЕЛКИ 
ЦЕХА № 6 

НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

Ваше письмо о недостат
ках в нормировании редак
ция получила и для приня
тия мер направляла в отдел 
организации труда завода. 
Руководитель отдела тов. 
Клюжин сообщил, что в 
1958 году рабочие отделки 
цеха №  6 были переведены 
на повременную оплату тру
да с выплатой премий за 
выполнение и перевыполне
ние плана и никогда не оп
лачивались от бригадной 
нормы.

1 ноября, в соответствии 
с постановлением совнархо
за и облпрофсовета, рабо
чие отделки были переведе
ны на наиболее прогрессив
ную систему — сдельную 
оплату. Анализ первого ме
сяца работы отделки по-но
вому показал, что большин
ство рабочих не выполняет 
нормы частично по вине рез
чиков, частично из-за недо
статочной загрузки станков. 
Сейчас руководство цеха 
принимает меры к более 
лучшей загрузке станков.

НЕ СЛЕДУЕТ БЫТЬ КУКУШКОЙ
В школе №  12 проходи

ло заседание родительского 
комитета. Обсуждался воп
рос об оказании материаль
ной помощи школьникам, в 
частности, шел разговор о 
восьмикласснице Люде Ано- 
ервой. Директор щколы
В. А. Афонская внесла 
предложение поподробнее 
разобраться. Комитет пору
чил этим делом заняться 
мне. У Люды есть мать, но 
она почему-то живет у ба
бушки.

И вот я на квартире у 
Екимовой Натальи Федоров
ны, которая воспитывает 
внучку. Женщине 60 лет. 
она получает небольшую 
пенсию. двоих ее не хва
тает при всем умелом и эко
номном расх о д о в а н и и  
средств. С горькими слеза
ми бабушка поведала мне 
печальную историю.

Родная мать бросила пя
тимесячную Люду (оставила 
ее в яслях). Наталья Федо
ровна сжалилась над ма
лышкой и взяла ее на вос
питание. Сейчас Людмиле 
15 лет. Все эти годы мать 
от случая к случаю интере
совалась жизнью дочери, со
вершенно не заботясь о ней.

Вошла Людмила с под
ружкой. Узнав цель моего 
прихода, девочка заволнова
лась. Ничего доброго о ма

тери она сказать не могла. 
Да и что скажешь, когда они 
друг другу стали совсем 
чужими.

Решил поговорить с ма
терью Живет она в квар
тире №  13, в доме №  45-6, 
по ул. Чкалова. Вначале 
женщина не хотела призна
ться, что она и есть Мария 
Павловна Аносова. Я подал 
ей бумажку. Она прочла и 
нехотя ответила: «Да, это
моя дочь там живет». За
даю ей вопрос, а почему 
Люда живет у бабушки? 
«Видно, привыкла там. Нра
вится, вот и живет. В ок
тябре она была у меня раз 
пять. Как помогаю? Помо
гаю, конечно. Вот недавно 
купила логарифмическую 
линейку. Теплый платок. 
Уж эта старая, пьет, а на 
меня наговаривает векую 
чушь. Завтра же заберу 
Люсю к себе».

Ничего не скажешь — ка
тегорично! Но пойдет ли Лю
да к матери?

Выслушал я обе стороны, 
но придти к правильному 
выводу не смог. Решил по
беседовать с соседями Еки
мовой. С. Н. Школяр, П. В. 
Марков, Е. М. Ткачева, 
К. В. Булатов и его супруга 
подтвердили правильность 
слов бабушки, которая тя
нется из последних сил, что

бы воспитать, дать образо
вание девочке. А  матери и 
дела нет.

Мария Павловна! И неу
жели вам не стыдно! Ведь 
вы своим поведением кладе
те позорное пятно и на кол
лектив, в котором работаете.

Ведь как радостно слы
шать, когда совершенно чу
жие люди берут на воспита
ние детей, заботятся о них, 
как о самых близких и род
ных. Вот, например, Нико
лай Алексеевич Теребов, 
Взял на воспитание девоч
ку. И таких людей в нашем 
городе не единицы. А  вы, 
Мария Павловна, отказыва
етесь родную дочь воспиты
вать. Да и за сыном не 
очень смотрите. 2 ноября он 
ушел вместе со мной из 
квартиры и до 11 ноября не 
появлялся дома. И это вас 
не беспокоило. Вы даже не 
знали, где он был, с кем, 
чем занимался? Да разве на
стоящая мать может вести 
себя так, как вы себя ведете?

Надо полагать, что обще
ственность поможет вам 
осознать ваши неблаговид
ные поступки и заставит о 
детях заботиться так, как 
это и следует.

И. ГАНИН,
член родительского 

комитета.



О Б Щ Е С  Т В Е Н  Н Ы  Й
На повестке дня—качество

«ТОВАРИЩИ—  У  НАС 10 МИЛЛИОНОВ ЧЛЕНОВ ПАРТИИ, 
20 МИЛЛИОНОВ КОМСОМОЛЬЦЕВ, 66  МИЛЛИОНОВ ЧЛЕ
НОВ ПРОФСОЮЗОВ. ЕСЛИ БЫ МЫ ПРИВЕЛИ ВСЕ ЭТИ СИЛЫ 
В ДВИЖЕНИЕ, ИСПОЛЬЗОВАЛИ В ЦЕЛЯХ КОНТРОЛЯ, ТО 
И КОМАР БЫ НЕ ПРОЛЕТЕЛ, ЧТОБЫ ЕГО НЕ ЗАМЕТИЛИ». 

(Из доклада тов. Н. С. Хрущева на ноябрьском
Пленуме ЦК КПСС).

^ о г № Ш о в о л о о ш с Г ”
Ф. В. ХАЛДИН, и. о. начальника участка ОТК 

цеха № 4  Новотрубного завода

Коллектив четвертого цеха в трубонарезном отделе. Здесь
обязался в нынешнем году на 
пятнадцать процентов снизить 
брак по сравнению с прошлым 
годом. Однако факты показыва
ют, что прокатчики далеки от 
этого курса. И в самом деле: за 
десять месяцев брак повышен на 
30 с лишним процентов (!?).

Не лучше положение и в но
ябре. Анализ показывает, что 

I  выход годного после первичного 
осмотра составил 90,7 процента. 
Уменьшение выхода годной про
дукции по сравнению с октяб
рем —  результат ослабления 
внимания к борьбе за честь за
водской марки, пренебрежения 
ряда руководителей к качеству 
продукции.

Здесь прокатчикам, что назы
вается, подставила ножку брига
да мастера Лобанова. В этом 
коллективе .выход первосортной 
продукции в ноябре был на три 
процента ниже показателей ок
тября и составил 88,5  процента. 
Это —- результат нарушения 
технологии производства. 14 но
ября, к примеру, бригада на про
кате труб размером 73 х 5,5 да
ла 2.921 метр браку по разпо- 
стену.

Не лучше положение и в 
бригаде мастера Чурсин-ова. 12 
ноября она на трубах размером 
95x11 прокатала тридцать четы
ре трубы брака вследствие пере
грева заготовки. По этой же при
чине 28 ноября здесь на трубах 
размером 83x4,6 прокатано 648 
штук брака с повышенной тем
пературой. В результате выход 
продукции первых сортов соста
вил 90,6 процента, что ниже по
казателей октября.

Неблагополучно с качеством и

в ноябре брак увеличился на на
резных бурильных трубах. Осо
бенно много его в бригаде масте
ра Бурдукова. Дважды —  21 и 
28 ноября —  работники ОТК вы
нуждены были выписывать это
му коллективу извещения на 
массовый брак.

Много претензий к прокатчи
кам предъявляют трубоволочиль- 
щики третьего и шестого цехов. 
Они поставляют им трубную за
готовку с низким качеством на
ружных и внутренних поверхно
стей.

Прокатчики оправдываются 
тем, что, де, у них плохой ме
талл. Но ведь при равных же 
условиях бригады тт. Дерябина и 
Барышева сумели значительно 
сократить брак. В коллективе 
тов. Дерябина, например, в но
ябре выход первых' сортов соста
вил 92,7 процента против 91,8  
процента в октябре.

Дело, конечно, не только в 
металле. Главное - в разном 
отношении к делу. В бригадах 
тт. Дерябина и Барышева лучше 
поставлен контроль за качеством 
непосредственно в потоке про
изводства, чего, к сожалению, нет 
у тт. Лобанова и Чурсинова.

С таким положением мириться 
дальше нельзя. Прокатчикам из 
бригад тт. Лобанова и Чурсино
ва, а также трубонарезчикам 
тов. Бурдукова необходимо нала
дить систематический контроль 
за качеством продукции непо
средственно в потоке, строго со
блюдать технологию производст
ва, создать вокруг бракоделов та
кую обстановку, чтобы им непо
вадно было выпускать низко
пробную продукцию.

★

СЛОВА —  УЛУЧШИМ КАЧЕСТВО в цехе 
№ 2 Динасового завода! —  В нынешнем 

году не сходят с уст мастеров смен, начальни
ков переделов. Ласкают слух они и на опера
тивках у начальника цеха тов. Кудрявцева.

Судя по насыщенности этими словами веду
щихся разговоров, можно подумать, что качест
во динасовых изделий день ото дня становится 
все лучше и лучше. Но не тут-то было. Призы
вы остаются призывами, а брак не только не 
снижается, а даже растет.

Вот самые свежие данные. В прошлом году 
продукции первым сортом цех выдал 97,3 про
цента, а за 11 месяцев 1962 года —  96,7 проц.

Меньше стало выпускаться продукции перво
го класса. Если за 1961 год оно исчислялось в 
87,6  процента, то в нынешнем году —  только 
в 84 ,1  процента.

Сократилось количество изделий, идущих под 
маркой —  динас 
особого назначе
ния. За прошлый 
год его было выпущено 46,4  про
цента, а за одиннадцать месяцев 
текущего года —  только 42,1 
процента.

Не снижается брак обжига. Па 
этой операции в прошлом году 
он исчислялся в пять процентов.
А нынче за истекшее время брпк 
обжига увеличился до 6,5 про
цента.

С Е Г О Д Н Я  
Н А  Д О С К Е  

Б Р А  К  О Д Е Я  О В
Пятый передел второго цеха 

Д И Н А С О В О Г О  завода
К У З И Н С Н А Я  М А С Т Е Р С К А Я  
фабрики индивидуального 
пошива
Бригады прокатчиков стана 
„14 0 “ № 3 Н О В О Т Р У Б Н О Г О
завода Чурсинсва и Лобанове

лА

С Е Л И  В Л У Ж У

*    .
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Баснословных размеров достиг 
недопал. По сравнению с 1961 
годом он увеличился в текущем 
году на 67 процентов.

В тоннаже брак в четвертом 
и пятом переделах цеха за один
надцать месяцев в 1961 году 
исчислялся соответственно в 
2.339 тонн и 7.343 тонны. Под
ведены итоги работы цеха за 
одиннадцать месяцев текущего

передел дал 
а пятый

года. Четвертый 
брака 2 .769  тонн,
9 .800 тонн.

Вот какого «прогресса'; доби
лись огнеупорщики второго цеха 
Динасового завода к началу де
кабря —- последнего месяца чет
вертого года семилетки.

3. ЛУЗИНА,

плановик.

БРАК: с вас причитается! И 
немало!

Рис. В. Птицьша.

Из 40  заказов переделали 23
В железнодорожном посел

ке Кузино есть мастерская 
Первоуральской фабрики ин
дивидуального пошива. Рабо
тает здесь 12 мастеров. Шьют 
они и легкое платье и верх
нюю одежду.

Что ж, и очень хорошо, 
пусть шьют, пусть кузинцы 
модно, со вкусом одеваются.

- Мы все только и дела
ем для этого, —- говорит на
чальник ОТК фабрики М. Бо
рисова. — Учим людей ма
стерству, помогаем. Но...

Начальник ОТК достает из 
стола пухлую папку дел ре
гистрации случаев брака. На
чиная с 1 июля нынешнего 
года три человека отказались 
от изготовленных в мастер
ской изделий. Для тов. Кош- 
каровой платье-костюм шила

мастер Овчинникова и так 
сшила, что заказчица отказа
лась его получать. Фабрика 
вернула ей за испорченный 
материал 22 рубля 50 коп.

Не взял демисезонное паль
то заказчик тов. Селянин. 
Кстати, заказывал он его еше 
в мае, а изготовили пальто 
только в сентябре. Когда тов. 
Селянин одел его, то не уз
нал себя. Полы спереди ра
зошлись, рукава тоже непра
вильно пришиты. В итоге фа
брика уплатила заказчику 80  
рублей.

А недавно «отличилась» 
мастер Малафеева. Она взя
лась сшить костюм для тов. 
Бердникова. И сшила. По за
казчик отказался его выку
пать.

Бригадир Т. Попова гово
рит, что материала не хвати
ло, поэтому костюм заузили. 
А где были раньше, когда 
принимали заказ? Ведь мате
риал-то стоит 102 рубля. Кто 
теперь будет за него платить 
заказчику?

Прямо скажем —  не кле
ится дело у кузинских масте
ров пошива легкого и верх
него платья. В ноябре они 1 
изготовили 40 изделий и 23  
из них переделали.

Да, нельзя не согласиться 
с начальником ОТК М. Бори
совой. Действительно, - кузин- 
ская мастерская самая худ
шая в городе по качеству из
готовляемой продукции.

С. СКВОЗНЯКОВ.
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Трещины на качестве
Ряд промышленных предприятий нашего города поставляет про

дукцию в торговую сеть для продажи населению. Качество ее ста
ло в последнее время хорошее, но по некоторым товарам остав
ляет желать много лучшего.

Специализация бывшей мебельной фабрики на производстве лыж 
должна была резко сказаться на улучшении качества продукции. 
Однако дело обстоит еще не так. Покупателю за один сезон при
ходится приобретать не по одной паре лыж, и все из-за того, что 
качество их низкое. Лыжи выпускаются сучковатые, кривые, от
верстия для ремня не совпадают, иногда до 10 см, а бывает,* что 
отверстий совсем нет. Толщина лыж неодинакова, очень тонки они 
в загибе носка, к тому же и покрашены разной краской.

Новоуткинская мебельная фабрика нередко отгружает неком
плектную мебель: отсутствует фурнитура (ключи, ручки), полки 
у буфетов. А что касается замков в письменных столах, так они 
либо не работают, либо быстро ломаются. Имеются перекосы две
рок в шкафах, фанеровка их некачественная.

Больше внимания должны уделять качеству своей продукции 
работники обувной мастерской. Женские ботинки арт. 9542 при 
хранении быстро теряют первоначальный вид: деформируются, ок
раска трескается и осыпается. Их приходится переоценивать. 
Обувь на микропористой подошве довольно тяжелая.

Очень недовольны покупатели синей окраской кроватей, кото
рые выпускает металлозавод. Окраска не радует глаз.

Г. СУРНИНА,
старший товаровед горпромторга.

НАМ ОТВЕЧАЮТ

Читательница К. Акифье
ва в письме в редакцию жа
ловалась на то, что в мага
зине № 45 продавался нека
чественный творог, лук, а 
поступившие в магазин гре
чневая крупа и горох в про
даже не появлялись.

Исполняющая обязанно
сти начальника торгового от
дела тов. Истомина ответи
ла на наш запрос, что уста

новить качество проданного 
творога уже нельзя. Гречне
вая крупа и горох продава
лись в расфасованном виде 
во вторую смену. Это под
тверждает общественный 
контролер тов. Хазанович.

Факт продажи недоброка
чественного лука подтвер
дился. Лук был снят с про
дажи и пересортирован.

Мы НАЗВАЛИ адреса бракоделов в нашем городе. Ждем 
ответа о принятых мерах. Бракоделы должны быть наказа
ны по заслугам.

«Под знаменем Ленина» обращается ко всем своим чита
телям: беспощадно разоблачайте бюрократов, жуликов, очко
втирателей, бракоделов. О каждом случае разбазаривания 
народного добра, бесхозяйственности, сообщайте нам по те
лефону, пишите свои заметки!



Приметы 
приближающихся 

каникул
На площади возле гориспол

кома урчит бульдозер, а само- 
cBciJi то и дело сваливает ооль* 
шие груды снега на обочину. 
Это уже приметы приближаю
щихся зимних каникул школь
ников. Ребятишки, проходя ми
мо, обязательно останавливают
ся и обмениваются мнениями, 
а какой же подарок подготовят 
им взрослые? Как будет вы
глядеть сказочный городок?

И чтобы подумать об этом 
и решить, взрослые 7 декабря 
собрались на городское сове
щание. В нем приняли участие 
заместители директоров и на
чальники ЖКО заводов, дирек
тора и старшие пионервожатые 
школ, директора клубов и за
ведующие детскими секторами, 
домоуправляющие и представи
тели женских советов.

Выступила заместитель пред
седателя горисполкома Е. Ф. 
Бранчукова. Она обратила вни
мание всех присутствующих на 
правильную и разумную орга
низацию зимнего отдыха уча
щихся, на самое широкое при
влечение общественности к 
созданию внутридворовых кат
ков. ледяных горок. Заведую
щая детским сектором клуба 
Металлургов Н. И. Золотухи
на познакомила участников со
вещания с планом, который на
мечает сектор на каникулы.

Как весело, интересно и 
о р г а н и з о в а н н о  провести 
елки, чтобы они стали подлин
ными детскими праздниками, 
рассказала директор Дома пи
онеров В. И. Жингель. Высту
пили также А. И. Демакин, 
Ф. И. Белых, Г. Е. Гаранин,
О. Г. Гашкаренко, М. И. Бусы
гин, Б. Л. Золотавин. It. Ф. 
Антонова.

Принято решение собраться 
вновь 24 декабря уже с кон
кретными планами по проведе
нию зимних каникул школьни
ков.

Победа в трудной борьбе
\

БРЯНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Изде
лия Дятьковского хрустально
го завода хорошо известны не 
только в нашей стране. В этом 
году дятьковские хрустальщи
ки получили заказ на изготов
ление столовой посуды для 
Афганистана, Ливана, Монго
лии и Англии. Свыше 150 ты
сяч изделий будет отправле
но в эти страны.

На снимке: контролер А,
ЮДИНА проверяет посуду, 
предназначенную для отправ
ки в Ливан.

Фото И. Рабиновича.
Фотохроника ТАСС.

ИЗВЕЩЕНИЯ

ВО ВТОРНИК, 11 ДЕКАБ
РЯ, в 5 часов вечера, в поме
щении редакции газеты «Под 
знаменем Ленина» (1-я Берего
вая, 1) состоится ЗАНЯТИЕ 
ШКОЛЫ ФОТОКОРРЕСПОН
ДЕНТОВ.

На занятия нужно принести 
фотоснимки по теме «Произ
водственный портрет».

* * *
10 декабря состоится очеред

ное занятие для слушателей го
родской школы рабкоров. На
чало в 5 часов вечера, в здании 
редакции городской газеты.

Идут 
тренировка

К началу зимнего спортивно
го сезона "база проката «Урал- 
тяжтрубстроя» имеет триста 
пар лыж с ботинками. 177 пар 
коньков, 4 тур и с т с к и х па
латки, 33 рюкзака и 58 лыж
ных костюмов. Тренировками 
лыжников, которых насчиты
вается около 60 человек, руко
водит тренер В. И. Герасимов. 
Не отстает от них и детская 
спортивная секция, в которой 
еще больше лыжников — 119 
человек.

Мы обязались вовлечь в за
нятия спортом за сезон 4 ООО 
человек —  молодежи, среднего 
и пожилого возраста. Шестая 
зимняя спартакиада треста бу
дет посвящена пятой зимней 
спартакиаде профсоюзов и вто
рому зимнему фестивалю моло
дежи. Спартакиада пройдет и 
среди общежитий строителей по 
лыжам, конькам, шахматам, 
шашкам, стрельбе и настольно
му теннису. Сейчас начался пя
тый шахмйно - шашечный но
вогодний турнир по строитель
ным управлениям и участкам, 
скоро победители финала встре
тятся во втором туре. Абсолют
ному чемпиону предоставляется 
право участия в областном тур
нире, лучшие общестаенники 
награждаются грамотами и 
призами ЦК Союза спортивных 
обществ.

Работают также секций бок
са (тренер - общественник свар
щик СУ-4 А. Кошелев), самби
стов (тренер - общественник 
Б. Ахметшин). Большое вни
мание уделяется советом ДСО 
воспитанию подрастающего по
коления спортсменов.

Р. БЕРДИНСКИХ.

О ТКРЫ ТИ Е зимнего спор
тивного сезона по лы

жам, намеченное на 5 декабря, 
изрядно поволновало многочис
ленных поклонников этого ви
да спорта: осталось совсем ма
ло времени до соревнований, а 
на улице по-весеннему тепло. 
Но день 5 декабря встретил 
лыжников внезапным и обиль
ным снегом, предоставив уча
стникам ответить на вопрос, 
как они подготовились к сезо
ну.

Рекордное к о л и ч е с т в о  
команд, прибывших к месту со
ревнований в район средней 
школы №  11, давало основа
ние считать, что в целом по го
роду состояние развития лыж
ного спорта неуклоннр движет
ся вперед: если в I960 г. уча
ствовало в подобных соревно
ваниях 7 команд, в 1961-м — 
35 команд, то на старт нынеш
них соревнований вышло 49!

В 12 часов дается старт эс
тафетного бега 4x2 км для де
вушек. 12 команд вступили в 
борьбу, но первый этап с ин
тервалом в одну секунду за
канчивают представительницы 
спортклуба «Уральский труб
ник» и рудоуправления, значи
тельно оторвавшись от осталь
ных команд; третьими идут стро
ители. Второй этап также за
канчивают первыми новотруб- 
ницы и представители рудоуп
равления, на третье место пе
реместились девушки строи
тельного училища №  19 стро
ители к этому времени отодви
нулись на шестое место. Ре
шающим был последний этап, 
где представительница УТТС 
Мерзлякова сумела вывести 
свою команду на второе место; 
уверенно и сильно прошедшие 
всю дистанцию нозотрубницы 
оказались недосягаемыми, по
казав время 39 минут 46 сек. 
Третий результат у второй 
команды «Уральского трубни
ка», выступающей вне зачета. 
Третье командное место при
суждено девушкам рудоуправ
ления.

Наиболее интересным зре
лищем была эстафета мужских 
коллективов 4 x 5  км, где при
няли участие 15 команд. Сра-

Читателям известны ито
ги первых игр в чемпиона
те СССР по хоккею с мя
чом. Несколько подробнее о 
ходе встреч новотрубников 
с кемеровцами и новосибир
цами рассказывает наш спе
циальный корреспондент, на
чальник команды Е. И. Ко- 
бяков в письме, присланном 
в редакцию.

(ПУТЕВЫЕ ЗАМЕТКИ)

П РИ ЕХ АЛИ  в Кемерово мы 
23 ноября. Поме, с т и л и  

нас в центральной гостинице. 
Погода стояла холодная от ми
нус 25 до минус. 36 градусов 
Цельсия.

Игра состоялась 25 ноября 
на стадионе «Химик». Темпера
тура воздуха минус 26 граду
сов и сильный ветер. Зрителей 
около 4.000 человек.

Наша команда вышла в сле
дующем составе: в р а т а р ь
А. Шаклеин, защита В. Мина
ев, П. Кадоч-игов и В. Рачев, 
полузащита Г. Дубов и В. Де
ментьев, нападение В. Семенов,
С. Старченко, И. Кияйкин, 
Е. Измоденов, В. Май.

Как складывалась игра? Пер
вые десять минут беспрерывно 
атакуют хозяева. Уже на вто
рой минуте А. Шаклеин берет 
довольно трудный мрч. Посте
пенно игра налаживается и пе

ремещается на поле хозяев ста
диона. Правда, наши хоккеисты 
ведут нападение сумбурно. Пе
редачи неточные, больше игра
ют индивидуально. За нежела
ние играть коллективно на 
скамью посажен Е. Измоденов, 
его заменяет Г. Носов. Первый 
тайм окончился безрезультат
но.

Вначале второго тайма сно
ва в атаку бросаются хозяева 
поля. Из-за ошибки наших по
лузащитников на десятой мину
те кемеровцы забивают гол. 
Счет 1:0. Наши хоккеисты, как 
бы встряхнулись, и начали 
штурм ворот хозяев поля. На 
30-й минуте второй половины 
счет сравнялся. Сделал это 
В. Минаев. Разыгрывался сво
бодный удар и примерно метров 
с 28 он сильным ударом забива
ет мяч.

В последние минуты состяза
ния проходили на половине по
ля хозяев.

Нужно сказать, что хорошо 
играла наша защита и неудо
влетворительно нападение.

НОВОСИБИРСКЕ играли 
29 ноября на стадионе 

завода Сибсельмаша. Темпера
туру воздуха минус 15 граду
сов. Сильный ветер. Зрителей 
2,5 тысячи человек. Наша

В

СИЛЬНЕЙШ ИЕ — ТАГИЛЬЧАНЕ
Областной совет спортобщества «Труд » 1 провел розыгрыш 

открытия сезона по хоккею с мячом. 12 сильнейших команд, 
разбитых на три куста, участвовали в нем. Первоуральск пред
ставляли две команды — Хромпикового и Старотрубного за
водов. Кроме них, в кусте были хоккеисты BJKP Нижнего Та
гила и Верхних Серег.

Без поражений прошли тагильчане. Они взяли верх в трех 
встречах и вышли в финал. Хромпиковцы заняли второе место 
и третье — старотрубники.

команда вышла в том же соста
ве, как и в Кемерово. Лед под-\ 
готовлен плохо.

С первых же минут инициа
тиву взяли в свои руки наши 
хоккеисты. Все новосибирцы 
почти в защите. Защищаются 
они отчаянно, иногда перехо
дят в острые атаки. Первая по 
ловина закончилась 0:0.

Во втором тайме снова боль 
шее время доминируют перво- \ 
уральцы. Они переигрывают си- ' ■ 
биряков, но результата нет. У 
них хорошо стоит в воротах 
вратарь.

Все чаще стали бить напада 
ющие по воротам сибиряков и 
на десятой минуте второй по
ловины метров с 25 сильным 
ударом Г. Дубов забивает мяч 
(За нежелание играть коллек 
ТИВ1-Ю заменены Старченко, Из
моденов.

Вскоре в воротах противни 
ка побывал еще мяч, пробитый
В. Попковым, но по некоторым 
причинам судья показывает, 
что мяч должен быть пробит 
от ворот.

Во встрече с новосибирцами 
нападение играло уже лучше. 
Все хоккеисты чувствовали се
бя хорошо за исключением В. 
Семенова, который болеет. Он 
особенно хорошо провел игру в 
Новосибирске. Нужно отметить 
хорошую игру полузащитника *  
Дементьева.

Вот коротко и все. Большой 
привет от команды всем бо
лельщикам.

Следующие игры тоже будут 
трудными и немало, видимо, 
придется поработать нашим 
хоккеистам. Все команды хоро
шо подготовились к чемйиона-

Т> Е. КОБЯКОВ.

В Е С  ТИ
зу же после старта произошел 
обычный в таких соревновани
ях случай: представитель Дина
сового завода JI. Галимов сло
мал палку; хотя на замену по
требовалось немного времени, 
участники остальных команд 
ушли вперед.

Мало кто думал, что Л. 1 а-

15 команд фношей помери
лись в эстафете 4 x 3  км. Пер
вый этап принес победу строи
тельному училищу, выступаю
щему по третьей группе, далее 
следует «Уральский трубник» 
(первая группа) и завод «Иск
ра» (вторая группа). Второй 
Этап два лидера остались пре-

С Л Ы Ж Н И
лимов сможет хорошо пройти 
дистанцию, учитывая, что он 
не лыжник, а борец, один из
сильнейших перворазрядников
города. Но он сумел обойти на 
дистанции 13 участников и за
кончил свой этап вторым, про
играв несколько минут ново- 
трубнику Калужину; третьими, 
четвертыми, пятыми закончили 
этап представители следующих 
команд: «Уральского трубни
ка» выступившего вне команд
ного зачета, Хромпикового за
вода, треста «У Т Т С ». Во 
втором этапе первые три ме
ста у новотрубников, далее 
следуют динасовцы. На третьем 
этапе уже четыре команды но
вотрубников впереди, за ними 
«Спартак». Через 1 час 14 мин. 
25 сек. после старта финиши
рует А. Корнев, закрепляя ус
пех первой команды спортклу
ба «Уральский трубник». Спар
таковцам, финишировавшим 
четвертыми, присваивается вто
рое место, динасовцам— третье.

жними, на третье место пере
местились спортсмены ПТУ 
№  6, третий первыми заканчи
вают новотрубники, ПТУ № 6 
и СУ-19. На финише на тре
тье место перемещаются спорт
смены завода «Искра»; ново
трубники и ПТУ-6 заняли со
ответственно 1 и 2 места.

Соревнования женщин в эс
тафете 4x3 км привлекли лишь 
всего пять команд. Спортсмены 
«Уральского трубника» на про
тяжении всей дистанции были 
впереди. Когда мастер спорта 
JI. Пономарева пересекла ли
нию финиша, секундомеры по
казали 59 минут 55 секунд. У 
строителей 65 мин. 07 сек., за
вода «И скра» — 67 мин. 15 
сек.

В итоге соревнований в ком
плексном зачете по первой 
группе первое место занял кол
лектив спортклуба «Ураль
ский трубник», на втором ме
сте — строители, на третьем— 
прошлогодний п о б е д и т е л ь

«Спартак». Всего лишь полоч 
ка проиграли динасовцы, за
нявшие четвертое место. Пя
тое место досталось рудоуправ
лению, шестое —  Хромпиково- 
му заводу. Старотрубный завод 
не принял участия в соревнова
ниях.

По второй группе принял 
участие всего лишь один кол
лектив —  Новоуткинский за
вод «Искра». Не выставили 
команды заводов горного обору
дования, сантехизделий, Коу- 
ровский леспромхоз, «Локомо
тив» (Кузино). Интересно отме
тить, что коллектив завода 
«Искра» проиграл только побе
дителю первой группы— спорт
клубу «Уральский трубник».

По третьей группе первое 
место завоевали спортсмены 
СУ-19; коллектив ПТУ-6, вы
ставивший лишь одну команду 
юношей, занял второе место. 
Традиционно не принимает 
участия в соревнованиях учи
лище механизации №  17 (Ди
нас).

Лучшие результаты показа
ли: юноши — Козырев («И ск
ра»), Мохнаткин (ПТУ-6), Ка
таев (СУ-19); девушки — Мер
злякова (УТТС), Ерышева 
(«Спартак»), Семенова (НТЗ), 
мужчины — Ряхин, Оланин, 
Корнев (все — НТЗ), женщины 
— Ряхина, Пономарева (НТЗ), 
Берлинских (УТТС). Следует 
отметить хороший результат 
38-летнего В. Герасимова 
(УТТС).

В. ЧУКАНОВ.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

Билимбаев с к о м у торгу 
СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ на 
постоянную работу: зав. ма
газинами, зав. столовыми, 
повара, продавцы, грузчики, 
коновозчики, приемщик сте
клотары и технички. Спра
виться в отделе кадров торга 
с 9 часов утра до 17 часов.

КЛУБ М ЕТАЛЛУРГОВ

СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 

«ГУСАРСКАЯ БАЛЛАД А»

Нач.: 11, 1, 4, 6, 8 и 10 ч. в.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ЛЮ ДИ И ЗВЕРИ»

И серия 
Нач.: 1, 7 и 9 час. веч.
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